



大野小学校
学校だより
No.12
文責 前田

授業参観、学級懇談、PTA総会 「出席ありがとうございました。」

今回もコロナ禍での開催（2/19）となりましたが、保護者の方のご協力により、全体的にはスムーズな参観ができました。一部密になり、参観しにくかったところもありました。申し訳ありませんでした。さて、それぞれの学年でこの一年の学びの成果を発表していました。中には、我が子の成長に思わず涙ぐんでいらつしやる保護者の姿にも遭遇し、私も胸が熱くなりました。

さてPTA総会は、各教室での分散型で行いました。新役員の皆さんの紹介及び承認もいただきました。来年度よろしく願います。同時にこれまでささえて下さったPTA会長の三澤さんをはじめ本年度の役員の皆さん、コロナ禍で変更が相次ぎ、例年どおりができなかった一年をしっかりと対応いただき、ありがとうございました。



送別遠足 3月5日(金)

一昨年の4月以来ほぼ2年ぶりに遠足を実施できました。1年生にとっては初めての6年生にとっては最後の遠足となりました。雨上がりの朝で心配しましたが、暖かな日差しも出てきて、春を楽しむこともできました。最後に、よい思い出をつくることができましたよかったです。



学校評議員会を行いました。

学校の教育活動の活性化のために、第三者の立場にある方からご意見等をいただくことを主な目的として、年に数回開催しています。そこでは学校の状況も理解いただき、支援体制等についても協議しています。毎年地域代表の委員3名で行っていましたが、今年はお世話役の地域学校協働活動推進員の池田さんとオプザーバーとして三澤PTA会長と校長、教頭の7名で話し合いました。

先日児童や保護者の皆さんに20項目の学



校評価をしていただき、そのデータをもとによかったところや下がったところを分析しました。

「楽しい授業」「元氣よく挨拶」など評価が上がったものが多く、私達職員も取り組んできてよかったと温かい評価に感謝したところでした。ただし、評価が下がっている項目もありますし、全員が「楽しい」などと答えているのではないことなど、真摯に向かい合う必要があります。

いただいた意見は検討し、さらによりよい学校づくりに励んでいきます。（なお、学校評価の結果はHPにもアップします。）

読み聞かせ「石ころの会」活動開始です。

コロナ禍で活動を自粛されていた読み聞かせの「石ころの会」の方々が、活動再開されました。1年生にとっては、初めての読み聞かせでした。来年度は定期的にきていただけそうです。読み聞かせの機会が増えることはありがたいです。



絵が車に掲載されました。

ブリジストンエコ絵画コンクールに応募し、熊本工場長賞に輝いた作品が車に掲載されました。どこかでこの車を見かけるのが楽しみにになりました。

